



Síntesis de medios

21 de octubre de 2023

Primeras Planas

Aprueban aumentar 38% deuda en 2024
Pemex, 6 años más para lograr la meta de producción de crudo
"Poder Judicial tiene derecho a protestar"
Biden tasa igual crisis en Gaza y freno a migrantes
Paquete de guerra de Biden incluye la frontera con México
Hamás libera a dos rehenes de EU; mexicanos suplican por sus familiares
AMLO ve al Poder Judicial en 'rebelión'
Mano dura

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen policías implicados en feminicidio

Los policías capitalinos Freddy N" y René N" fueron detenidos ayer en acciones distintas por su probable participación en la comisión del delito de retardo de la justicia. Ello en seguimiento a la investigación por irregularidades en el caso de feminicidio de Montserrat Juárez, ocurrido en septiembre pasado. Tras la detención, el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, afirmó en su cuenta de la red social X, que "no habrá impunidad en éste ni en ningún otro caso de feminicidio" [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / Sin mención [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Detiene SSC a taxista asaltante de clientes de plazas comerciales

Tras la persecución vehicular que comenzó en la alcaldía Coyoacán y concluyó en la de Iztacalco, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capturaron a uno de los integrantes de una banda dedicada al robo y asalto de usuarios del transporte público, luego de lo cual huían en un auto de alquiler, relacionado con atracos en inmediaciones de centros comerciales del sur de la metrópoli, confirmó la dependencia bajo el mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#)

Mejora percepción de seguridad en la CDMX

El jefe de Gobierno, Martí Batres, acompañado por el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dio la bienvenida a los 352 cadetes egresados de la Universidad de la Policía capitalina, 139 mujeres y 213 hombres. Martí Batres destacó que la inseguridad dejó de ser la principal preocupación entre los habitantes, por la coordinación entre la SSC y la FGJ, así como instituciones del gobierno federal, como las secretarías de Marina, de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional. [La Prensa](#) / Sin mención [La Jornada](#)

Gobierno de CDMX les dio departamentos inhabitables

El GCDMX dio departamentos inhabitables a damnificados del sismo de 2017, por lo que ellos decidieron cerrar Tlalpan. Casi 100 elementos de la SSC se encontraban en la manifestación, por lo tanto, los damnificados aseguraron que se trataba de una "represión e intimidación disimulada", por parte del Jefe de Gobierno, Martí Batres, y el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [Basta](#)

Detienen a dos PBI por abuso sexual

Dos **elementos de la PBI** fueron detenidos luego de que una menor los denunciara por presunto abuso sexual y robo en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. Por estos hechos, la SSC inició una carpeta administrativa tras la detención de los policías integrantes del programa blindar Álvaro Obregón. Los uniformados habrían agredido a la joven, quien se encontraba con su pareja. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

21 de octubre de 2023

En la mira, la venta de animales en el Sonora

Dos organizaciones civiles ganaron distintos amparos para eliminar la venta de animales en el Mercado de Sonora, en la alcaldía Venustiano Carranza. El pasado 5 de octubre un juez falló a favor del amparo 1547/2023 que interpuso la ONG, el cual fue “por omisión por la venta ilegal de los animales”, contra la alcaldía Venustiano Carranza, la Agencia de Atención Animal de la CDMX, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Brigada de Vigilancia Animal. [El Sol de México](#)

Estrangularon a un oficial de la SSC CDMX

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) consiguió la vinculación a proceso de Osvaldo N” y Viridiana “N”, tras haber dado muerte a un oficial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la calle Paseos de la Noria, colonia Unidad Habitacional San Buenaventura, en el municipio de Ixtapaluca. [Basta](#)

Inauguran la Romería de la calabaza, camote y flor de cempasúchil en la CEDA

Este viernes se inauguró la Romería de Calabaza, Camote y Flor de Cempasúchil 2023, en la Central de Abasto de la Ciudad de México (Ceda), la cual estará abierta las 24 horas del día. La seguridad en el lugar y de los asistentes se implementó un dispositivo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Violencia en colonias, por riñas vecinales

Riñas, conflictos personales y hasta disputas familiares, en donde están involucradas personas de 32 años en adelante, son los principales generadores de violencia al interior de las colonias. A tres años de la implementación del programa Alto al Fuego, la **SSC** ha identificado que no siempre los hechos violentos están relacionados con temas de drogas, de manera particular en las zonas de Plateros y Santa Fe, en la alcaldía Álvaro Obregón, y en Cuauhtépec, en Gustavo A. Madero, donde se ha implementado esta estrategia. [El Universal](#)

Nuevas reglas del juego

El Gobierno de la CDMX realizó cambios enfocados en la seguridad de los motociclistas. La **SSC** informó que, desde el 24 de septiembre de 2023, entraron en vigor los cambios al Reglamento de Tránsito para Motocicletas, para evitar accidentes viales y promover el uso adecuado de este vehículo. La **SSC** señaló que, si los conductores de motos hacen caso omiso a estos cambios, podrán ser remitidos al depósito vehicular y recibir una multa que equivale a 20, 25, 30, 40 o 50 veces la Unidad de Medida y Actualización (UMA) vigente, así como restarle de tres a seis puntos a la licencia para conducir, lo que podría retirar éste documento. [El Universal](#)

Juez ordena a AMLO no más ataques contra trabajadores del PJ

Un juez federal ordenó al presidente Andrés Manuel López Obrador abstenerse de emitir mensajes que contengan discurso de odio contra los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que mantienen un paro de labores. Gabriel Regis López, titular del Juzgado Decimosexto de Distrito en Materia Administrativa de la CDMX, concedió una suspensión de plano en un juicio de amparo que busca frenar cualquier orden que atente contra la integridad física de los trabajadores. El amparo fue promovido por Raúl Eduardo Lugo Salgado, quien demandó a la **SSC** frenar cualquier orden de golpear a los manifestantes. [La Crónica de hoy](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Uno Más Uno](#)

Pagan justos por pecadores

La organización Nueva Tenochtitlán cuenta con 33 casos de chivos expiatorios presos injustamente. En entrevista con Aida Elena Beltrán, presidenta de la organización Nueva Tenochtitlan, asociación que brinda apoyo a personas privadas de su libertad y a sus familiares, menciona que las víctimas fueron expuestas a innumerables abusos e incontables violaciones a sus derechos humanos por las mismas autoridades de la FGJ y de la **SSC**. La organización afirma tener las pruebas necesarias para comprobar la inocencia de los 33 casos que menciona. Beltrán considera que hasta el momento Rafael Guerra Álvarez y Ernestina Godoy han hecho caso omiso a sus demandas. [Basta](#)



Síntesis de medios

21 de octubre de 2023

Amaga Cuevas, ahora, con “tomar” el Ángel

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, amagó con tomar el control sobre el Ángel de la Independencia, luego de que la Suprema Corte de Justicia admitió un juicio, promovido por la demarcación, que impugna la "entrega" acordada entre el Gobierno federal y el Gobierno de la Ciudad. Alrededor del sitio fueron apostados elementos de seguridad de la Cuauhtémoc, quienes permanecieron hasta alrededor de mediodía. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Uno más Uno](#)

Una semana para el olvido

La CDMX cierra una de las semanas más complejas en términos de movilidad, con 136 marchas y concentraciones, de acuerdo con cifras de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Policiaco

Perece mujer al ser arrollada por tráiler

Una mujer murió, luego de que un tráiler la arrollara frente al centro comercial Encuentro Fortuna, en la colonia Magdalena de las Salinas, alcaldía Gustavo A. Madero. El conductor no se percató de su presencia. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pertenecientes al sector Lindavista, se presentaron en el sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Fuerte choque deja un lesionado

Un choque automovilístico dejó una persona lesionada en el cruce del Eje 3 Sur Baja California y Eje 2 Poniente Monterrey, en la colonia Roma Sur, alcaldía Cuauhtémoc: presuntamente una de las dos unidades afectadas no respetó la luz roja del semáforo y se impactaron, uno de los conductores requirió traslado a un hospital. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Mejora percepción de seguridad en CdMx

